

ばななくみだより



12月

最近の子どもの様子

今年も残り1ヶ月となりました。暖かい秋から急に寒くなりましたね。鼻水がでている子が多いですが、機嫌もよく食欲もあり元気いっぱいな子どもたちです。「お鼻拭いていい？」と聞くと顔を少し前に差し出してきたり、「お熱測るよ」と検温しようとする、少しの間じっとしておでこをつきだしたり等、理解できている仕草にかわいらしさと成長を感じます。最近では全員マイシューズが揃い、テラスへ出ると靴箱から自分の靴を出す子もでてきました。靴下もジャンパーも自分の物だと分かる子が増えて「きせて」と取り出してきます。外遊びが大好きな子どもたち、外へ出るための準備では急がせるのではなく、ゆっくりと楽しく進めていきたいと思えます。園庭まではもうベビーカーは使わなくなり、歩きや保育者と手を繋いで行けるようになりました。友だちと手を繋ごうとして手を差し出し、ぎこちない繋ぎ方ですが嬉しそうに歩く姿が見られます。異年齢の子どもたちのやることもよく見て真似をしようとする子もいます。最近では鉄棒でぶら下がりも楽しいようです。空を見上げて飛行機にも気づき指をさして教えてくれることもあります。「やってみたい」「楽しそう」と感じる心を大事にしなが、怪我のないように見守っていききたいと思えます。

2024. 11. 29 境木保育園
ばななくみ 担任



☆今月の活動☆

- ◎一人一人の子どもの健康状態に配慮しつつ、天気のよい日は外気に触れて、快適に過ごせるようにしていきたいと思えます。
- ◎言葉や仕草での表現を保育者に理解してもらい、言葉のやりとりやふれあいを楽しめるようにしていきたいと思えます。



今月のうた・手遊び

- ♪ お正月
- ♪ ゆき
- ♪ あわてんぼうのサンタクロース



おねがい



- ◎年末年始のお休みは、12月29日（日）～1月3日（金）です。
- ◎置き靴は月末に持ち帰ります。洗濯とサイズの確認をお願いします。月曜日忘れずにお持ちください。
- ◎登園時に、体調や怪我など伝えてもらえると助かります。よろしくお願いします。